

春風が高尾の山から吹いてくるワン!



工房だより

大地からの恵みふらばい
ドッグフード
工房

2023年04月号

～ ペットののための自然食キッチンから～

vol. 59

こちらのフードに変えてから、涙やけも無くなり、毎回完食♪便の調子も良いです。袋を開けた時の和風だしの匂いにほっとします♪ これからも宜しくお願いします。

嬉しいコメントありがとうございました。「こちら」そです。私どものフードがリズちゃんの健康に少しでもお役に立てるよう心をこめて作っています。



今月の一枚

リズちゃん 2才(撮影時)
トイプードル



Say cheese!

ワンちゃんのお写真募集中！メールにて一言添えてお送りください。採用された場合には心ばかりのお礼をお送りします。

info@petfood-kitchen.co.jp



新商品の案内

4月からおやつに仲間入りする4品とシニア犬用のサプリメントをご紹介します。

馬肉おやつ 各 ¥1080円(税込)
右から、馬肉ジャーキー/馬肉アキレスジャーキー/馬肉さくさくジャーキー/馬肉ふりかけ



高たんぱく・低脂肪の馬肉を丁寧に乾燥した完全無添加おやつ



天然素材由来の原料だけで作った高齢犬のための天然サプリメント

3,520円(税込)

定期便ご利用者様は15%off



詳細は、サイトのお知らせ欄に、ご案内いたしますので是非、覗いてみてください。

ご不明な点等がございましたら、お客様窓口までご連絡ください。

お客様窓口 0120-634-436
十時から十七時半(日祝お休み)

海の恵みふりかけ

販売中止のお知らせ

ご愛顧いただいておりました、「海の恵みふりかけ」は、安定した原料調達に困難となり、販売を一時中止とさせていただきます。誠に申し訳ございませんが、何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

登録情報のご確認を

お願いいたします

毎月発行している工房だよりのメルマガ版や商品の無料モニターのご案内・キャンペーン・イベントなどお得な情報は、会員登録していらっしゃる方で無料メールマガジン購読の項目を「受け取る」にチェックを入れている方にお送りしております。メルマガが届いていない方は、登録情報をご確認くださいませようお願いします。

ワンちゃんの病氣事情

動物病院には、さまざまな病氣のワンちゃんが来院されます。胃腸炎や膀胱炎など犬種を問わず、よくみかける病氣もありますが、実は犬種によって、ワンちゃんがかかりやすい病氣は異なります。

その理由は、猟犬や牧羊犬、愛玩犬などそれぞれの役目や暮らしていた環境が違う犬種たちが掛け合わされたことで、特徴的な体型になったりなど、遺伝的な要因が関係し、かかる病氣も異なると考えられています。

「うちの子はどんな病氣に気を付けたらよいのかしら?」と思われる方もいらっしゃるのではないのでしょうか?

そこで、次回から飼育頭数が多い犬種を中心に、犬種によって多い病氣と、その検査方法についてお話させていただきます。

トイプードル・チワワ・フレンチブルドッグ・ゴールデンレトリバーなどの犬種を取り上げる予定です。

その犬種に多い病氣がわかれば、一緒に生活する上で気をつける点などもわかります。また、どのような検査が必要になるか



事前に知っておくと、診察の際に獣医師

に伝えるべき情報も的確になり、検査についての不安も早いうちに払拭できます

です。例えば、麻酔が必要なのか...という点は多くの飼い主さんが心配されます。

麻酔と言っても、そのレベルは様々で、安全性や正しく結果を導くために行

うのが一般的です。どの検査に、どの程度の麻酔が必要なのかなど、具体的にわ

かると安心ですよ。

なお、あくまでもかかりやすい病氣と

いうことで、その犬種が必ず発症するという

ことではなく、また、他の犬種では発症しないとい

うことでもないことをご理解ください。こんな病氣があるのか! この検査はこ

ういうものなんだ...などと、ご参考にしていただければと存じます。

次回は「トイプードルに多い病氣」をご紹介します。

獣医師 岡田愛香



オウちゃんママは、そういう配

慮は大切よね〜っと言いながら四

つほどアドバイスしてくれました。①お花見は宴会なので、

叶ちゃんの気を引くものがいっぱい!! 思わぬ行動をとることがある

ので、リードは短めにすること。これは、他の方にも叶ちゃんに

とっても大事。②桜や写真撮影に

夢中になりすぎて、叶ちゃんから目を離さないように注意するこ

と。③お花見に行く前にトイレを済ませておくこと。万一を考えて

トイレグッズは必需品。



「高尾さんちの叶ちゃん」

お花見も解禁となり、お隣のオウちゃん家と一緒に近所の公園でお花見をするようになりました。

房さんは、叶ちゃんを人混みに連れて行くのが久しぶりなのでうっかりマナー違反をしてしまうのではと、不安になりオウちゃんママに相談しました。



④叶ちゃんは心配ないけど...、ある程度の社会化ができてからでないと、人に反応して吠

え続けたり、人や犬に突然飛びかかったりする可能性が...。確かに、房さんは大きく頷

きました。お花見には、お年寄りから子供まで、幅広い年齢の方が来ています。みんなが

それぞれ快適に楽しむためには、お互いへの配慮が大切だと、しみじみ思いました。房

さんは工さんと話し合っって役割分担しました。あとはお天気であること祈るばかりです。

つづく